

Medieninformation, 24-11-2016

Dr. Neureiter-PR launcht neue Website

Herzstück bildet 360°-Leistungsspektrum der Kommunikationsagentur

Dr. Neureiter-PR, Agentur für klassische und digitale Kommunikation, geht mit einer komplett neuen Website online. Herzstück des neuen Internetauftritts unter www.neureiter.at bildet das Leistungsspektrum der Agentur mit Angeboten in den vier Bereichen Basic, Medienarbeit, Digital und Special.

„Wir sind Kommunikationsprofis mit den Schwerpunkten Public Relations, Digital PR und Social Media. Zusammen verfügen wir über jahrzehntelange Erfahrung in PR, Medien und Vertrieb. Dieses KnowHow aus klassischer Öffentlichkeitsarbeit und digitaler Kommunikation haben wir zu einem 360 °-Leistungsangebot gebündelt und präsentieren es auf unserer neuen Website – frisch, übersichtlich und transparent“, so Agenturinhaberin Sigrid Neureiter.

Verantwortlich für die neue Website zeichnet Torsten Heinicke, Agenturleiter bei Dr. Neureiter-PR. Externe Partner waren Manuela Renner von „Unverblümt Consulting“ (strategische Beratung) und Tom Koch von „Bespoke Communications“ (Design und Programmierung).

Über Dr. Neureiter-PR

Dr. Neureiter-PR ist seit über 15 Jahren am Markt. Die Kommunikationsagentur berät und betreut Unternehmen und Organisationen aus der Wirtschaft sowie dem öffentlichen und sozialen Bereich bei ihrem Auftritt in den Medien, in Social Media und im Umgang mit Dialoggruppen. Dr. Neureiter-PR hat ihren Sitz in Wien.

Rückfragen:

Dr. Neureiter-PR
Tel: +43 1 924 60 87
e-mail: agentur@neureiter.at